



L'habitude est prise

publié le 24/06/2010

Deux ou trois fois par semaine, deux élèves disponibles passent dans les classes, vers 16h, pour vider les poubelles bleues, plus ou moins pleines de papiers jetés.

Affaire à suivre !



<http://planisphereplanete.over-blog.com/article-26939367.html> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.